

Pertanyaan dan Jawaban Islam

Pengawas Umum:
 Syaikh Muhammad Saalih al-Munajjid

9413 - Dia Telah Balig Tapi Belum Puasa Ramadan

Pertanyaan

Saya seorang gadis berumur 16 tahun, dimana pada umur 13 tahun telah datang haid, akan tetapi disela-sela tahun itu, saya tidak berpuasa sempurna. Dan saya puasa tujuh hari. Sementara kedua orang tuaku tidak memaksaku karena keduanya meyakini bahwa saya belum ada kewajiban, apakah saya harus berpuasa pada hari-hari dimana saya berbuka atau apa yang seharusnya dilakukan? Mohon bantuannya, terima kasih.

Jawaban Terperinci

Alhamdulillah

Anda harus berpuasa dalam kondisi apapun selagi anda telah balig. Untuk wanita, tanda balig dengan datang bulan, tumbuh (bulu disekitar kemaluan), bermimpi atau mengandung. Adanya haid merupakan salah satu sebab tanda balig, maka anda telah balig dan terkenan beban kewajiban. Anda harus berpuasa bulan Ramadan. Bulan (Ramadan) yang belum anda berpuasa, maka anda harus mengqodonya dalam kondisi apapun juga. Beban kewajiban anda tidak gugur kecuali dengan mengqodo dan bertaubat karena anda telah terkena beban kewajiban ketika anda berbuka. Sementara toleransi keluarga anda kepada anda adalah merupakan suatu kesalahan. Karena anda tidak kecil lagi dan hendaknya anda bertaubat dari kekurangan ini. Wallahu a'lam

Anda harus berpuasa dalam kondisi apapun selagi anda telah balig. Untuk wanita, tanda balig dengan datang bulan, tumbuh (bulu disekitar kemaluan), bermimpi atau mengandung. Adanya haid merupakan salah satu sebab tanda balig, maka anda telah balig dan terkenan beban kewajiban. Anda harus berpuasa bulan Ramadan. Bulan (Ramadan) yang belum anda berpuasa, maka anda harus mengqodonya dalam kondisi apapun juga. Beban kewajiban anda tidak gugur

Pertanyaan dan Jawaban Islam

Pengawas Umum:
Syaikh Muhammad Saalih al-Munajjid

kecuali dengan mengqodo dan bertaubat karena anda telah terkena beban kewajiban ketika anda berbuka. Sementara toleransi keluarga anda kepada anda adalah merupakan suatu kesalahan. Karena anda tidak kecil lagi dan hendaknya anda bertaubat dari kekurangan ini.

Wallahu a'lam